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Essayez de définir la notion du temps.  Pas facile, n'est-ce pas ? C'est ce que j'ai essayé de faire à travers
une courte histoire...

Le rayon vert
 
 Jamais je n'ai ressenti un tel sentiment.  Le coeur battant à toute vitesse dans l'attente.  L'attente aussi, m'était
jusqu'alors inconnue.  Cette vive impression que, d'une minute à l'autre, ce qu'on appréhende arrive à l'instant
même.  Dans ma pensée revenait le scintillement des lumières du soir qui illuminent l'obscurité.  Quelle
étrange sensation que de pouvoir revivre ce que, la veille, on a ressentit.  
 
 Mais le jour se lève,  à l'instar du soleil.  Ce qui me semble être l'éternité n'est en fait que quelques minutes. 
Le monde dans lequel je vivais avant n'avait de temps.  Et quelle sensation que de pouvoir impatiemment
anticiper ce qui arrivera demain!  Et les nuages, peu à peu, se dissipent.  En attendant le réveil de la boule de
feu, je me rends compte de tout ce que j'ai jusqu'à ce jour manqué.  La monotonie qui règne, dans un tel chaos,
je ne le remarquais pas avant.  Ici, tout change. Le temps, ce n'est plus, comme il me semblait, une restriction,
mais au contraire, le chef d'orchestre de l'harmonie.  Le temps, on peut l'employer comme on veut;  on choisit
de l'investir dans le travail ou dans les loisirs.  Dorénavant, je choisis d'investir le mien dans la science. . .  Car
quel plaisir plus grand que celui de découvrir, sous des yeux nouveaux, et d'enrichir ses connaissances afin de
les partager avec autrui?  C'est un sentiment d'émerveillement qui m'envahit.  Tel un enfant qui découvre
l'immensité de la mer, je découvre celui du temps.  
 
 Et enfin, ce que j'attendais arrive.  Le rêve d'une enfance enfin réalisé.  Le tout premier rayon du soileil
apparaît.  Le rayon vert!  Quel bonheur!  Dans l'excitement de l'instant, je ne réalise pas ce que ce rayon
changera dans ma vie.      
 
 Changez une règle fondamentale et changez tout un univers.  Le temps m'a, depuis ce jour, apporté bien plus
que des souvenirs et de l'ordre.  Il a donné un sens à ma vie, il m'a offert la chance de rêver, et, plus que tout,
la chance d'espérer.
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